

Der Dämon in mir

Entscheide dich gut oder böse

Von Anubis84

Prolog: Prolog

Prolog:

Es war in einem kleinen Dorf besser bekannt als Konoha. Dort gibt es seit jeher in jeder Generation einen besonderen Menschen mit besonderen Fähigkeiten. Dieser eine wird zum besten seiner Zeit ernannt. So wird es auch seit jeher an die Bewohner dieses Dorfes weiter gegeben. Den in einer alten Legende ist immer die rede von jenem der es schaffen wird das Böse und die Finsternis zu vertreiben.

Nur einer kann es schaffen doch der Preis was jener Held zahlen muss ist sehr hoch. Aber noch lebte das Dorf in friedlichen Zeiten. So das es diesen Helden aus der Legende noch nicht gibt.

Was sich an einem Tag aber ändern sollte. Den an jenem Tag drang die Finsternis aus ihrer Verborgenheit hervor. An diesem Tag sollte auch ein Kind geboren werden. Das dass Schicksal der Welt auf seinen Schulter tragen sollte. Ein Kind das die Legende um die Finsternis in Erfüllung bringen soll. Dieses Kind wird sich seinem Schicksal stellen und viel Leid ertragen müssen.

Dieses Kind war von Geburt an anders als alle andern. Es strahlte von Geburt an eine sehr starke Aura aus. Was es mit dieser auf sich hat wusste zu diesem Zeitpunkt noch keiner. Den niemand ahnte auch nur im geringsten das sich die Finsternis zu jenem Tag auch langsam ausbreiten würde.

Die Aura die das Kind besaß sollte die ganze Welt ändern. Die Frage war nur ob ins gute oder schlechte? Den mit der Geburt dieses Kindes fing der Kampf um die Welt erst an. Den jeder wollte es besitzen. Das Böse um auf ewig Finsternis auf der Welt zu verbreiten. Das Gute um die Finsternis auf ewig zu bannen.

Den auch in der Welt der Dämonen und Teufel gibt es eine Legende die sich mit der Geburt dieses Kindes erfüllen könnte. So fing der Kampf um dieses eine Kind an das in der Welt als Held für das gute oder das Böse kämpfen wird. Dieses Schicksal sollte sich erst noch zeigen. Den noch war es, noch klein und wusste nichts von diesem Kampf um ihn. Doch so vergingen die Jahre. Das Kind wurde zu einem guten Kämpfer ausgebildet. Und genau da fängt die Geschichte an. Es war an seinem 17. Geburtstag. An jenem Tag sollte er erfahren was es auf sich hat mit ihm.